
 

 

 

 

 

Lörrach, den 23. 08.2018 

 

 

 

 

Antrag der SPD-Fraktion: 

Brandschutz in Lörracher Hochhäusern 
 

 

Die SPD - Stadtratsfraktion stellt folgende Anfragen an die Stadtverwaltung: 

 

Entsprechen die Hochhäuser in Lörrach den baulichen, technischen  und gesetzlichen 

Brandschutzvorschriften? 

 

In welcher Form wird die Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen kontrolliert? 

 

Verfügt die Lörracher Feuerwehr bei Bränden in Hochhäusern bezüglich Brandbekämpfung und 

Evakuierungen  über ein Konzept und ausreichende Fahrzeuge und Hilfsmittel? 

 

 

Begründung: 

Der Brand im Grenfell-Tower in London hat auch hierzulande den Fokus auf den Brandschutz in 

höhergeschossigen Gebäuden gerückt. Auch Lörrach verfügt über immer mehr Hochhäuser. Es 

liegt im Interesse der Sicherheit der Lörracher Bevölkerung, dass auch der Gemeinderat sich mit 

diesem Thema öffentlich beschäftigt. 

 

 

 

 

 

Günter Schlecht  Horst Simon   Christiane Cyperrek 


